

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

223 m²

Réf. 06978

1 365 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux – à 15 minutes du centre – superbe villa contemporaine – 4 chambres – piscine – garage – jardin paysager à moins de 15 minutes de l'hyper-centre de bordeaux, à seulement 10 minutes du parc bordelais et à proximité immédiate des établissements scolaires les plus réputés de la métropole — tivolì, l'assomption et grand lebrun — bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter cette remarquable villa contemporaine d'environ 220 m², édifiée en 2019, où l'architecture, le confort et la qualité des prestations s'unissent avec une rare harmonie. Nichée au fond d'une impasse ...

Bordeaux – 20 minutes - stunning contemporary villa - 4 bedrooms - swimming pool - garage - landscaped garden less than 15 minutes from the heart of bordeaux and only 10 minutes from the prestigious parc bordelais and some of the city's finest private schools, including tivolì, l'assomption and grand lebrun, bordeaux sotheby's international realty is proud to present this outstanding contemporary villa of approximately 220 sqm, completed in 2019 and offering an exceptional level of comfort, craftsmanship and architectural refinement. Hidden away at the end of a discreet private cul-de-sac, ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

